



Konzert des Jugendchors Dietkirchen in der Kubacher Kristallhöhle

„Shine bright like a diamond“: So lautet der Titel eines Konzertes an einem ganz besonderen Ort. Der **Jugendchor Dietkirchen gestaltet am 17.5.2023 um 19.00 Uhr ein Konzert in der Kubacher Kristallhöhle.**

Treffpunkt ist um 18:30 Uhr am Eingang der Kristallhöhle in Weilburg – Kubach. Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, ist für eine Konzerteilnahme eine Anmeldung unter info@saengerchor-caecilia.de notwendig. Festes Schuhwerk und angemessene Kleidung ist erforderlich.

Der Jugendchor Dietkirchen singt Lieder aus dem Bereich Gospel und Rock/Pop. Hinzu kommt der Vortrag einiger instrumentaler Werke. Die musikalische Leitung hat Johannes Albrecht. Der Eintritt ist frei – am Ende des Konzertes wird um eine Spende gebeten.



Kubacher Kristallhöhle